
令和４年度 第１０回美浜町教育委員会 １月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和５年１月１０日（火） 午前１０時００分～１１時００分 

 

場 所 美浜町保健センター 小会議室  

 

出席者 委員 大岩絵里子教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       神谷英明委員 

       天木恵次委員 

野田有美香委員 

齋藤正吉委員 

伊藤守教育長 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       山本圭介生涯学習課長 

谷川眞紀学校教育係長 

竹内稔博指導主事 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

開会 午前１０時００分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告 

・本日始業式である。冬休み中、大きな事故・事件はなかった。  

・コロナ感染の様子について、各校の今朝の状態を調査している。今後も感染

防止対策を確認していく。  

・１２月に議員のみなさんに小学校での体育の授業を参観していただいた。質

の高い授業であった。  

・３学期に日本福祉大学の温水プールを活用し、大学連携の一つとして試行を

予定している。次年度は、モデル校での実践を検討していく予定である。  



・行政報告会において、学校再編 PTA 保護者説明会と夢づくりワークショップ

（以下 WS）の報告をした。WS の詳細については、町ホームページにおいて

も内容を公開している。  

 

 

２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は斎藤委員。承認される。 

 

 

３ 各課報告 

学校教育課長： 

・学校再編夢づくり WS の様子が中日新聞に掲載された。また、知多半島ケー

ブルテレビネットワークで、年末年始にニュースで取り上げられていた。広

報みはま１月号においても掲載をしている。  

・河和小学校スクールバスについて。雪対策として、スタッドレスタイヤを装

着した。小学校の急な坂が登れない場合は、坂の下の安全な場所で降りて歩

いて登校することとしている。１２月に登校練習を実施した。  

教育委員：大雪の帰りはどうなるか。  

学校教育課長：下校時は、雪解けにより通常どおりと考えているが、場合によ

っては登校時同様、坂の下の安全な場所での乗車となる。  

 

生涯学習課長： 

・二十歳のつどい。無事終了した。協力に感謝。ユーチューブの配信で機材ト

ラブルがあった（音声が出なかった）。昨年度は Wi-Fi で実施したが、反省

を踏まえて本年度は有線を使ったが調子が悪かった。原因は現在調査中であ

る。  

・１月１４日、愛知駅伝。当日、観戦したい方は参観可能であるが、駐車場は

ほぼいっぱいになると思う。  

教育委員：配信作業は、素人では難しい。業者に依頼したほうがよい。  

生涯学習課長：一生に一度のことなので失敗は許されないと思う。業者にお願

いすることも考えたが高額のため断念した。大変申し訳なかった。  

教育委員：（保護者として、当日は会場に行っていたが、）会場での一方通行

の流れはとてもよかった。集合写真は、以前のようにひな壇を使って撮影で

きると良い。全体としては、よい式だったと思う。運営に感謝している。  



生涯学習課長：以前のように、保護者も会場に入れて見ていただくことも、そ

ろそろ考えていきたい。 

 

 

４ 協議事項 

 なし  

 
 
５ 報告事項 

（１） 準要保護児童生徒の認定について（非公開）  

（２） 教育委員会視察報告について  

 ・報告書として、町ホームページで公開していく予定である。内容の修正が

あれば来週までに事務局まで連絡してほしい。  

教育委員：写真をたくさん入れてわかりやすく簡単に紹介してほしい。  

学校教育課長：承知した。  

（３） 小中学卒業式・入学式出席者一覧について  

 ・来賓なし。教育委員のみ出席としている。正式な案内は学校より。  

（４） 令和５年度定例教育委員会開催予定について  

（５） 教育委員会後援名義使用の許可について  

①  教育講演会「７カ国語で話そう」  

②  第 15 回日本福祉大学杯少年サッカー大会  

（６） 令和５年１月～２月の教育委員会関係行事について  

学校教育課長：本日の定例会終了後、美浜町運動公園の現場視察を予定してい

る。令和６年度に陸上競技場が供用開始となる予定である。  

 

 

６ その他・意見交換 

学校教育課長：２月８日の教育委員会連合会に職務代理が出席する。その会議

の中で、部活動の地域移行についてと、コロナ禍での学校の工夫について、

意見交換の場がある。  

学校教育課長：前回の定例会で委員から提案があった総合教育会議の会議録に

ついて、町ホームページでの公開を検討している。  

教育委員：教育委員の視察レポートについて。この内容を地域・保護者の方が

見て理解しやすいような形（A4 で 1 枚程度）で発信できるとよい。伝わり方



はさまざまであるので、本町がやろうとしていることを住民のみなさんに上

手に伝えたい。  

教育委員：例えば４月の PTA 総会でも、資料を配りながら学校再編について話

ができるとよい。  

教育委員：わかりやすいリーフレット形式のようのものになるとよい。  

学校教育課長：承知した。簡潔で、わかりやすい情報発信が、とても大事だと

思っている。  

 

 
 

  次回開催日 令和５年２月１日（水）午前１０時００分 

                   保健センター 小会議室 

 

 

閉会 午前１１時００分 

 

 令和５年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


